



*“Por tanto, de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andad en él; arraigados y sobreedificados en él, y confirmados en la fe, así como habéis sido enseñados, abundando en acciones de gracia.”*

*– Colosenses 2:6-7*

## Peticiones de Oración

Adaptación de nuestros estudiantes a los nuevos métodos de enseñanza ante la situación de pandemia.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

## Próximas Actividades

**Mar 13**– Inicia curso de Liderazgo Cristiano en Santa Ana.

**Mar 13**– Inicia curso de Historia de la Reforma en Santa Ana.

**Mar 19**– Inicia curso del Libro de Proverbios en la ciudad de Ahuachapán.

**Mar 20**– Inicia curso de Escatología en la ciudad de Lourdes.

**Mar 27**– Inicia curso de Historia Medieval en la ciudad de Metapán.

Estas palabras del apóstol Pablo a los hermanos de la iglesia en Colosas, están dichas en el contexto de la obra salvadora de Dios para los gentiles. Él está enfatizando que la vida cristiana debe estar revestida de la misma firmeza con que recibimos al Señor. Esta firmeza debe estar definida en dos grandes elementos: Primero, *la fe en Cristo*. Cuando la base de nuestra confirmación es la fe en Cristo, entonces es posible vivir por la causa de él y hacer todo para la gloria de él. Nuestro caminar diario siempre se enfocará en lo esencial y nunca en lo ocasional, tal como Cristo lo hizo. Segundo, *la enseñanza de Cristo*. Este es otro elemento importante que el apóstol Pablo muestra, pues la enseñanza es fundamental para apoyar a los cristianos a vivir conforme a la voluntad de Dios. Por medio de ella crecemos hacia la madurez en Cristo y hacemos de nuestra vida un instrumento útil para Dios en la proclamación del evangelio. Así pues, vivir una vida cristiana genuina es realmente posible, siempre que aquello a que nos aferremos sea a Cristo, a la fe y a la palabra de Dios. Nada nos será tropiezo si descansamos en Dios. La enseñanza que nos deja este pasaje se refleja en todo lo que hemos vivido durante este mes y los anteriores. A pesar que aún enfrentamos una pandemia y sus efectos, nuestra confianza en Dios y la dependencia en su soberanía han sido el aliciente para realizar todas las actividades de SIMES. Nuestro llamado a la educación teológica tiene como base nuestra fe en Cristo y la enseñanza de Cristo, para garantizar el engrandecimiento del Reino de Dios y la edificación de la Iglesia.

En la primera semana del mes participé en actividades académicas y administrativas. El día Martes 02 viajé a la ciudad de Santa Ana para dictar la segunda conferencia del curso de Eclesiología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión, desarrollé una jornada de tres horas de clase en las que se estudió a la iglesia como cuerpo de Cristo, los medios de gracia y el oficio de anciano. El grupo está conformado por diez estudiantes que siguen avanzando; varios de ellos están cursando el nivel de Maestría. El día Sábado 06 asistí a la primera reunión virtual del Comité Regional de MINTS Centroamérica, correspondiente al presente año 2021. Dirigió esta reunión el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica. Asistió como invitado especial el Dr. Cornelio Hegeman, Vice-Presidente de Asuntos Académicos de MINTS, quien expuso el devocional de este día. También asistieron los coordinadores nacionales de todos los países de la región. Durante esta reunión hubo tres mesas de trabajo en las que se abordaron asuntos institucionales, asuntos ministeriales y asuntos académicos. Agradezco a Dios por las autoridades de nuestra institución; en ellos tenemos fieles ejemplos de compromiso y dedicación en la educación teológica. Seguiremos orando para que Dios les siga usando mucho más en esta labor de preparar líderes cristianos.

Durante la segunda semana del mes hubo bastantes actividades académicas en varios centros de estudio. Inicié la semana dedicando tiempo para revisar y calificar las tareas de los cursos que finalizaron recientemente; éstos fueron: pneumatología reformada (Santa Ana), soteriología (La Libertad), cristología, homilética, historia de la iglesia post-reforma (Ahuachapán). Siempre es muy gratificante revisar las tareas de nuestros estudiantes porque he podido observar el progreso que están experimentando en su criterio bíblico-teológico. También durante esta misma semana preparé los recursos generales del curso de Pedagogía Cristiana que iniciará próximamente en el cantón Ateos. Esto incluye la edición de una serie de video-conferencias preparadas por el profesor Carlos Martínez, que luego podrán ser utilizadas para educación a distancia. El día Sábado 13 hubo varias actividades. Por la mañana, inició el curso de Pedagogía Cristiana en el Centro Teológico Shekinah (CETES). En esta ocasión, el profesor Carlos Martínez ofreció la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió un acercamiento teológico a la pedagogía y el ministerio de la enseñanza. También por la mañana se desarrolló la



segunda video-conferencia del curso de Antropología Teológica en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana. En esta ocasión, la profesora Vivian de Argumedo realizó una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la dicotomía y tricotomía, la caída humana, el pecado y la redención. Por la tarde, se desarrolló la segunda video conferencia del curso Liderazgo Espiritual en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT). En esta ocasión, realicé una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la práctica del liderazgo y el mentoreo del liderazgo bíblico. Agradecemos a Dios por los centros de estudio de SIMES que siguen avanzando en su preparación ministerial.

Inicié la tercera semana viajando a Santa Ana para dictar la tercera conferencia del curso de Eclesiología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO), siguiendo todas las medidas de bioseguridad. En esta ocasión, desarrollé tres horas de clase en las que se estudió el oficio bíblico del diácono, la esfera de poder de la iglesia y la misión de la iglesia. El día Viernes 19 viajé a la ciudad de Ahuachapán para dictar la segunda conferencia del curso de Sicología Pastoral en el Centro Teológico Reformado (CENTRA), bajo los protocolos de bioseguridad. En esta ocasión, desarrollé una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la percepción, la motivación, las emociones y el rol de la personalidad. Cada uno de estos temas desde una perspectiva bíblica y pastoral. Este grupo se mantiene con trece estudiantes activos que siguen avanzando muy constantes. El día Sábado 20 se realizó la segunda video-conferencia del curso de la epístola a los Filipenses en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB). En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrolló tres horas de clase en las que se estudió cuatro áreas del gozo cristiano: la salvación por Cristo, el galardón de la salvación, el servicio a Cristo, y la práctica del gozo. Este es el centro de estudios que está llegando al final del programa de SIMES y actualmente cuenta con un total de siete estudiantes activos.

En la última semana, continué atendiendo actividades académicas y administrativas. El día Martes 23 desarrollé la sesión virtual de seguimiento para la exposición de proyectos finales del curso de Eclesiología con estudiantes del Instituto Bíblico Oasis (IBO). Fue una jornada de dos horas muy provechosas en las que cada estudiante expuso su propia investigación sobre el tema ¿A dónde reside el poder de la Iglesia? El día Viernes 26 desarrollé la sesión virtual de seguimiento del curso de Liderazgo Espiritual con estudiantes del Seminario Gracia y Verdad (SEBIT). En esta ocasión, oramos, hicimos un repaso de los contenidos vistos en clase y respondimos preguntas. Las sesiones de seguimiento son un instrumento que los profesores de SIMES están utilizando en los centros de estudio a distancia para mantener la el contacto docente. Finalicé el mes el día Sábado 27 viajando a la ciudad de Metapán en compañía de los miembros de la Junta Ministerial de SIMES para atender una solicitud de reunión extraordinaria del Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). El propósito era acompañar el proceso de elección de sus nuevas autoridades locales con motivo que el Pastor Eduardo Pulín, actual coordinador local, ya no podrá ejercer esa función debido a que viajará fuera del país por un tiempo indefinido para atender labores ministeriales asignadas por su denominación. Los estudiantes por unanimidad eligieron a los hermanos Roberto Guerra (coordinador local), Raúl Martínez (asistente administrativo) y Marta Pineda (asistente financiero). Al final de la reunión, oramos y encomendamos al Señor sus vidas para servir en las áreas que fueron elegidos.

Agradezco a Dios por su provisión y protección en tiempos de pandemia. No dudamos que Dios nos sostiene con su gracia. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para seguir llevando educación teológica a quienes lo necesitan.

### **Lic. Marvin Argumedo**

Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | [simes.contacto@gmail.com](mailto:simes.contacto@gmail.com)

[www.simesvirtual.jimdofree.com](http://www.simesvirtual.jimdofree.com)

